

○最後のセンター試験

～センター試験応援～



1月18日(土)、19日(日)本年度で最後となる大学入試センター試験が豊岡高校で実施されました。本校からも12名の生徒が受験しました。18日には、早朝より3学年の先生を中心に激励に駆けつけてくださいました。また、試験会場では、3名の先生方が補助員としてご協力いただいています。豊岡高校の校門前では、各校の先生方が幟をもって生徒に声をかけていました。但馬としては、とても暖かい朝でしたが、長時間にわたりありがとうございました。来年度からは大学入試共通テストとなります。

○自信をもって臨む

～全国大会出場激励会 スキー部後援会～



1月22日(水)、スキー部のインターハイ出場に際し、村岡高校スキー部後援会の激励会が行われました。阿瀬理事長、中村理事からの激励の言葉の後、激励金の贈呈がありました。

夏から全国大会を目指して厳しい練習を積んできたスキー部、県総体、近畿大会が雪不足で中止となり、練習も思うようにできない状態ですが、「応援いただいている方々に感謝し、期待に応えられるよ

う自信をもって全国大会に臨みたい」という上治主将から力強い決意表明がありました。

スキー部は、1月末からインターハイ、国体、選抜大会と2月末まで長期の遠征になります。後援会からいただく援助は大変ありがたいことです。兵庫県の代表として頑張ってくれることを期待しています。ご支援いただきました後援会の皆様、ほんとうにありがとうございました。

*1月22日、県議会の文教常任委員会の管内調査が本校で実施され、2、3年生6名が「村高発地域元気化プロジェクト」や「地域アウトドアスポーツ類型」の取り組みについて紹介しました。その後の意見交換でも堂々と受け答えができていました。議員の皆様には、生徒たちの取り組みをとても評価していただきました。ご指導、ご準備等大変お世話になりました。ありがとうございました。